



## Tätigkeitsbericht IT Hub e.V. Braunschweig 2021

Im dritten Jahr des IT Hub e.V. bestimmten die Corona-Pandemie und die mit ihr verbundenen Einschränkungen das Vereinsleben. In diesem Tätigkeitsbericht über den Zeitraum des Jahres 2021 werden die Aktivitäten des Vereins erläutert.

### IT-Community in Zeiten von Corona

Seit mehreren Jahren greift die Corona-Pandemie umfassend in unser aller Leben ein. So individuell die Auswirkungen auf einzelne Menschen, Familien und Unternehmen auch ist, so offensichtlich sind einige Trends. Bezogen auf die IT-Community Braunschweigs stellt Corona einen der tiefsten Einschnitte dar, die uns als Verein bisher begegnet sind. Mehrere Gruppen haben ihre Aktivitäten entweder stark oder sogar komplett heruntergefahren, einige Gruppen haben sich sogar aufgelöst. Die Corona-Pandemie verursacht unserer Beobachtung nach eine deutliche Abkühlung der IT-Community Braunschweigs. Obwohl naheliegend, stellen reine online-Veranstaltungen nur einen unzureichenden Ersatz für den sonst sehr geselligen Austausch dar. Auch innerhalb des Orga-Teams stellen wir eine gewisse "Zoom-Fatigue" fest, also den Überdruß an noch mehr virtuell durchgeführten Treffen. Aus diesem Grund ist der IT Hub e.V. zur Zeit generell eher zurückhaltend, was eigene Angebote und Events angeht. "Meet the Hub"-Treffen finden deshalb nicht statt und auch das Barcamp wartet weiter auf seine Planung und Durchführung.

### Die Plattform ithubbs.de

Auch wenn es weiterhin einige aktive Gruppen in der Region gibt, haben wir unsere Bemühungen, die Aktivitäten sichtbar zu machen, eingeschränkt.

Die Plattform selbst läuft stabil und kostengünstig weiter und ist ein wichtiger Baustein für zukünftige Projekte.

### Hinter der Bühne

Ein großer Erfolg war die erfolgreiche Abgabe unserer ersten Körperschaftssteuererklärung. Die ertsamalige Durchführung dieser umfangreichen Arbeit hat uns streckenweise sehr beschäftigt und wir sind froh, die Erklärung ohne Beanstandungen abgegeben zu haben.

In Folge der geringeren Community-Aktivität haben wir im Vorstand und im Organisationsteam lediglich einige interne Arbeiten durchgeführt. So wird sich der Vorstand künftig auf vereinsrechtliche Themen konzentrieren, während das Orga-Team Projekte durchführt, ohne sich um die manchmal nicht so spannenden Vereinsthemen kümmern zu müssen.